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DiantedaCPI,governo
prometeacelerarreformas

LEGISLAÇÃO/ PresidentedaCâmarase reúnecomoministrodaEconomia,PauloGuedes, emarcapara3demaioa leituradoparecer
dorelator sobrepropostasdemudançadosistematributário.CCJcomeçaadiscutirprojetoquealtera regimedosservidorespúblicos

Omercado financeiro teve um dia de
observação dosmovimentos globais,
com expectativas em torno dos
resultados de grandes empresas no
Brasil e nos Estados Unidos, e com o
anúncio de aumento da tributação
de grandes fortunas norte-
americanas. A alíquota seria elevada
de 20% a 39,6% para os que ganham
US$ 1milhão oumais. No cenário
doméstico, os rumos da CPI da Covid
no Congresso ditaram as ações dos
investidores. Diante do cenário, o
Ibovespa, índice quemede o
desempenho das principais ações na
bolsa de valores brasileira (B3),
encerrou a sessão com leve variação
positiva de 0,05%, aos 120.594
pontos. O dólar comercial teve
queda de 0,88%, cotado a R$ 5,448
na compra e a R$ 5,449 na venda.
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A CAIXA, gestora do FI-FGTS, concluiu com
sucesso o desinvestimento da totalidade de

Units da Alupar – ALUP11.

Abril, 2021

Com a conclusão da operação, o FI-FGTS desinvestiu
100% de sua participação, gerou lucro de R$ 1,26 bilhão

e 209% de TIR no período de desinvestimento.
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» ISRAEL MEDEIROS

O
presidente da Câmara
dos Deputados, Arthur
Lira (PP-AL), se reuniu
ontem com o ministro

da Economia, Paulo Guedes,
para acelerar as discussões so-
bre a reforma tributária na Ca-
sa. O encontro ocorreu na resi-
dência oficial do presidente da
Câmara, na semana seguinte à
sanção do orçamento da União
para 2021, que deixou o presi-
dente Jair Bolsonaro (sem parti-
do) dividido entre agradar Lira,
seu principal aliado no Con-
gresso, ou Guedes, o ministro
conhecido por defender políti-
ca fiscal mais rígida. Prestes a
enfrentar umaCPI, Bolsonaro re-
solveu acionar o político alagoa-
no para acelerar a discussão das
reformas que são promessas de
campanha— e que Guedes ain-

da não conseguiu cumprir. Com
a iniciativa, o governo tenta, ain-
da, desviar o foco da CPI. Na saí-
da da reunião com Guedes, Lira
não deu detalhes sobre o que foi
conversado, mas afirmou que o
relatórioda reforma tributária —
que está nas mãos do deputado
Aguinaldo Ribeiro (PP-PB), deve
ficar pronto até apróxima segun-
da-feira, 3 de maio, para que as
discussões comecem.
“Eu entreguei aoministro um

ofício endereçado ao relator da
matéria dando o prazo máximo
até3demaioparaquenós tenha-
mos acesso ao relatório, para que
o Brasil como um todo possa dis-
cutir esse assunto”, disse Lira.
Mais cedo, ele havia afirmado
que a estratégia seria discutir o
tema em etapas — algo que ele
reforçou após encontrar Guedes,
acrescentando que a ideia é ven-
cer a resistência sobre o projeto,

começando pelos tópicos onde
há consenso.
“Nós vamos marchar passo a

passo, discutindo essa reforma
pelo quenos une, pelo que é con-
sensual, demaneira organizada”,
afirmou.Opresidente daCâmara
acredita que tanto a reforma tri-
butária quanto a administrativa
— que altera as regras do funcio-
nalismo público —, devem ser
votadas ainda este ano.

Funcionalismo
NaCâmara, deputados e espe-

cialistas começaram a debater,
ontem, a admissibilidade da PEC
nº 32/2020, da reforma adminis-
trativa,naComissãodeConstitui-
çãoe JustiçaedeCidadania (CCJ),
que é presidida pela deputada
bolsonaristaBiaKicis (PSL-DF).
ParadefenderoprojetonaCCJ,

o governo escolheu o secretário

especial de Desburocratização,
CaioMario Paes de Andrade. Em
sua fala, ele afirmou que a refor-
ma administrativa vempara “dar
propósito” aos servidores públi-
cos “espertinhos”— referindo-se
àqueles que são improdutivos.
“O que precisamos é criarme-

canismos para que todos os ser-
vidores fiquemmais produtivos e
ajudem o Brasil a voar. Claro que
existem os espertinhos. Para es-
ses, o ideal é cumprir ohorário, se
comprometer pouco e receber o
bomsaláriono fimdomês.Oque
precisamos é dar propósitos para
essas pessoas”, disse.
Ele também defendeu que

essa é a mais importante trans-
formação que o estado brasilei-
ro precisa realizar, fazendo alte-
rações no regime jurídico. Para
tal, o secretário argumentou
que o Estado brasileiro “se casa”
com o servidor público no mo-

mento emque o admite via con-
curso público. “São 59 anos de
relação com um servidor públi-
co. Nós casamos com o servi-
dor”, afirmou. Andrade afir-
mou, ainda, que o governo
federal gasta R$ 8,3 bilhões por
ano com cerca de 69 mil servi-
dores que estão na ativa e traba-
lham em áreas que são conside-
radas extintas.
A fala foi rebatida pela depu-

tada federal Fernanda Melchio-
nna (PSOL-RS), que acredita
que há uma tentativa do gover-
no de culpar os servidores pela
crise nas contas públicas. “O se-
nhor fala como se o grande pro-
blema do país fossem os servi-
dores e fez um cálculo apon-
tando um gasto de R$ 8 bilhões.
E o senhor não falou nada dos
R$ 30 bilhões de emendas par-
lamentares extrateto que po-
dem sim causar um shutdown

noorçamentodaUnião”,disparou.
O raciocínio foi seguido pela

também deputadaMaria do Ro-
sário (PT-RS), que disse que, ao
contrário do que aponta o gover-
no, não há superlotação de servi-
dores na máquina pública. Para
ela, o texto é resultado de uma
perseguiçãodo governoBolsona-
ro contra servidores.
“Eu observo, em todos os sen-

tidos, que a reforma administra-
tiva está funcionandomuitomais
como uma punição ao funciona-
lismo. Se fosse bom, o governo
não teria incluído os militares?
Por que osmilitares estão fora? A
reforma administrativa está fun-
cionando como uma punição ao
funcionalismo, que está sendo
perseguido de todas as formas
por esse governo”, disse. “Des-
truir o serviço público é o objeti-
vo de quem hoje governa o Bra-
sil”, acrescentou a deputada.

SegundoArthur Lira, propostas de emenda constitucional podemser votadas noCongresso ainda este ano.

» ALEXIA OLIVEIRA*
» FERNANDA STRICKLAND*

Umadasmaistradicionaiscom-
panhiasdo setorde confecçõesdo
Brasil, fundada em1880, a catari-
nenseHering vaimudar de dono.
Ontem, o Grupo Soma, dono de
marcas como Animale e Farm,
anunciou umacordo que prevê a
comprada concorrenteporR$ 5,1
bilhões.Na transação, oGrupoSo-
ma vai desembolsar R$ 1,5 bilhão
em dinheiro e R$ 3,6 bilhões em
ações. Os acionistas daHering re-
ceberãoumaaçãoordináriaeuma
preferencial da nova companhia
para cada ação que detêm atual-
mente.Ospapéisdaempresacata-
rinense subiram%naBolsadeVa-
loresdeSãoPaulo(B3).
Na semana passada, a Hering

havia recusado uma oferta de R$
3 bilhões da Arezzo pelo controle
da companhia, que, desde a fun-
dação, se mantém sob controle
familiar. Para o economistaHugo
Passos, o negócio com o Grupo
Somapode indicar o iníciodeum
processo de consolidação do se-
tor de moda e confecções, que
sofreumuito com a pandemia de
covid-19, visto que, comasmedi-
das de restrição, as lojas ficaram
fechadas pormuito tempo.

“A Renner contratou bancos
para uma oferta secundária que
pode captar cerca de R$ 6,5 bi-
lhões. O alvo provável seria do e-
commercedemodaDafiti. Na se-
mana passada, ações de varejis-
tas demoda, comoC&A, Renner,
Marisa e Guararapes chegaram a
disparar. Devemos observar
grandesmovimentosparaospró-
ximosmeses”, avaliou.
O economista e professor de

finanças no Instituto Brasileiro
deMercados deCapitais (Ibmec),
Ricardo Rangel, observou que se-
gundo as expectativas domerca-
do, aHering fez umbomnegócio,
porém a transação pode não ter
sido tãoboaparaocenário futuro
do Grupo Soma. Tanto que as
ações daHering subiram 26,01%,
ontem,naB3, enquanto as da So-
ma caíram 10,1%. “Mas é muito
cedopara afirmar que não foi um
bomnegócio.ComcertezaoGru-
po Soma tem uma estratégia que
incorporaria sinergias ao seu ne-
gócio”, explicou.
De acordo com Ricardo Ran-

gel, as marcas Hering, Animale e
Farmsão focadasnospúblicosde
classemédia e alta. “Talvezpor is-
so faça sentido para eles fazer
umaofertadecompra tãoousada.
Há poucos dias, o Grupo Arezzo

tentou comprar a Hering, mas
não foi aceita a proposta. De fato,
a oferta do Grupo Soma foi bem
superior.”

*Estagiárias sob supervisão
deOdail Figueiredo
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